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会   長 波多野　正信

副会長 高嶋　雅樹

幹   事 金久保　和

本日の例会 委員会報告

ロータリーソング　　「奉仕の理想」 インターアクト委員会　　　 委員長　吉田　総次郎　君

来客紹介

出席状況の報告

祝誕生祝

太田信博 君(S41.1.23) 藤村克成 君(S19.2.19)

岩崎員久 君(S33.1.24) 岸野玲 君(S35.2.20) 《インターアクト年次大会実行委員会》

中山祥太郎 君(S59.1.30) 安東秀夫 君(S22.2.27) 委員長 吉田総次郎 委員 坂本敏弘

櫻井久紀 君(S44.1.31) 紙上義全 君(S53.3.1) 副委員長 村山大成 委員 赤田隆一

江﨑嘉春 君(S38.2.5) 溝上智彦 君(S39.3.2) 副委員長 舟木和博 委員 三島靖男

廣田豊 君(S47.2.5) 浜崎靖 君(S13.3.8) 委員 金久保和 相談役 藤村克成

山口典浩 君(S28.2.14) 坂本敏弘 君(S36.3.9) 委員 藤本生男 相談役 小嶋一碩

会長の時間 委員 永吉大祐

各委員会報告 卓話

ニコニコボックスの報告 　「年男新春放談」 井上　俊司　君

幹事報告

卓話　クラブアッセンブリー「第３Ｇ　Ｉ・Мの報告」

前例会の出席報告 （1月14日㈮）

当日の出席数 名 （会員数　 名）

ゲスト 名 ビジター 名

出席率 ％

前々例会の修正出席率 ％（1月7日㈮）

会長の時間 会長　　　波多野　正信　君

幹事報告 幹事　　　　　金久保　和　君 ニコニコボックス

(1) ロータリーレート変更のお知らせ *
  1月1日から1ドル115円（従来114円）

(2) 例会臨時変更のお知らせ * 本日の卓話　笑い話として聞いてください。 井上君

★小倉ＲＣ 2月25日㈮18:30～ * 年男新春放談楽しみです。よろしくお願いします。

リーガロイヤルホテル小倉

★小倉中央RC 2月14日㈪⇒2月18日㈮12:30～

リーガロイヤルホテル小倉

★八幡南RC 2月17日㈭⇒2月19日㈯第3ＧＩＭ * 早退のお詫び。 坂本君

3月3日㈭休会

3月31日㈭18:30～ 次回例会のお知らせ

ホテルクラウンパレス北九州 日時 令和4年3月18日㈮

卓話 未定

波多野会長、藤村さん、小嶋さん、舟木さん、福原学園の訪
問ありがとうございました。                             吉田（総）君

村山、緒方、高嶋、藤村、伊豆、小嶋、井口、岸野、
稲冨、是此田、吉田（浩）、浜崎、江戸、江藤、三島、
有松、安東、舟木、赤田、河島、波多野　の諸君

昭和55年に八幡西ロータリークラブに入会したことで、異な
る職業の方々と話をする機会が増え、人生が広がり、自己
研鑽の場として現在に至っています。ロータリーでは、創立
30周年の年に会長を務め、創立40周年では周年事業の実
行委員長、その後第3グループのガバナー補佐も務めまし
た。72歳の年に病院を無床診療所にしてから、いろいろな
所に出掛けられるようになりました。
これまで、松本清張を始め4～5000冊の本を読んでおり、今
後は、藤沢周平や太宰治等の好きな作家やその著書に纏
わる土地（山形県鶴岡市や青森県金木町など）を訪ねて行
きたいと思います。
過去には、お遍路で四国の八十八か所巡礼にも3度行きま
した。さすがにもう実際の登山は難しいとは思いますが、ま
た北アルプスの槍ヶ岳や穂高の景色はぜひ見に行きたい
と思っています。
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明日から大学入試のセンター試験が行われますが、今朝も
受験生の親御さんが合格守りを求めて来られました。親心
ですね。
コロナの感染者が増加してきています。私の業界の新年会
も中止となりました。ロータリーの例会も開催すべきかどう
かを検討しなくてはいけない状況になりました。皆さんも外
出等を控え、くれぐれも感染防止に努めてください。

寅年生まれの84歳です。今年は金運
に恵まれる年だそうです。
昭和13年に上津役で生まれ、その後
黒崎に移りましたが、生粋の八幡人で
す。大学時代は山岳部に所属して北
アルプスの剣岳に登り、大きな達成感
を得ることができました。
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2022年3月11日㈮ 第２６３５号

八幡西ロータリークラブ週報
例会日　毎週金曜日　　例会場　千草ホテル　北九州市八幡東区西本町1-1-1

事務局：０９３－６８１－０６９４
携帯：０８０－６０８７－４９２３

令和5年4月29日に自由ケ丘高校がホスト校として開催
予定のインターアクト年次大会に向けて、当クラブ内に
実行委員会を立ち上げて、準備を進めていきます。福原
学園の理事長、自由ケ丘高校の校長へ挨拶へ行きまし
た。


